

PERS

Bhabinkamtibmas Desa Tamekan Dorong Pemanfaatan Pekarangan untuk Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PERS.OR.ID

Dec 21, 2024 - 10:47



SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Tamekan

Polsek Taliwang, Brigadir Polisi Aditya Prayuda, aktif mendampingi warga binaannya untuk memanfaatkan pekarangan rumah dengan menanam tanaman bergizi.

Brigadir Aditya secara rutin mengunjungi warga yang telah berhasil mengelola pekarangan mereka untuk bercocok tanam. Tak hanya itu, ia juga mengajak warga lainnya untuk belajar dari keberhasilan tetangga mereka, guna meningkatkan minat dan partisipasi masyarakat dalam program ini.

“Kegiatan ini merupakan salah satu cara saya berkontribusi dalam mendorong masyarakat memanfaatkan lahan yang ada untuk menghasilkan tanaman bergizi dan produktif. Ini juga sebagai dukungan terhadap program ketahanan pangan nasional,” ujar Brigadir Aditya.

Peran Aktif dalam Mendorong Ketahanan Pangan

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., mengapresiasi langkah kreatif yang diambil oleh Bhabinkamtibmas Desa Tamekan. “Meskipun bukan ahli dalam bidang pertanian, Brigadir Aditya berhasil bersinergi dengan pemerintah desa dan petugas pertanian untuk menggerakkan masyarakat memanfaatkan pekarangan maupun lahan kosong. Hal ini sangat membantu meningkatkan ketahanan pangan di tingkat rumah tangga,” tuturnya.

Lebih lanjut, Kasi Humas menjelaskan bahwa pemanfaatan pekarangan memiliki banyak manfaat, seperti:

1. Sumber pangan keluarga: Pekarangan dapat menghasilkan sayuran, buah, atau bahkan ternak kecil seperti unggas.
2. Peningkatan gizi keluarga: Hasil pekarangan membantu memenuhi kebutuhan nutrisi sehari-hari.
3. Tambahan pendapatan: Surplus hasil pekarangan bisa dijual untuk menambah pendapatan keluarga.

Dukungan dari Masyarakat

Langkah Brigadir Aditya mendapat sambutan positif dari warga Desa Tamekan. Mereka mulai terinspirasi untuk memanfaatkan lahan kosong di sekitar rumah mereka dengan menanam tanaman seperti cabai, bayam, kangkung, hingga jagung. Selain itu, warga juga diajak untuk beternak unggas sebagai pendukung kebutuhan protein keluarga.

“Pemanfaatan pekarangan ini menjadi langkah nyata dalam menciptakan kemandirian pangan sekaligus meningkatkan kualitas hidup masyarakat,” tambah Kasi Humas.

Dengan semangat kebersamaan antara warga dan Bhabinkamtibmas, Desa Tamekan diharapkan menjadi contoh nyata keberhasilan program ketahanan pangan berbasis rumah tangga, yang sekaligus memperkuat kemandirian pangan di wilayah Sumbawa Barat. (Adb)